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Cari Soci e Simpatizzanti del Comitato di Quartiere VillaFerrajoli

Siamo  arrivati  alla  fine  di  un  anno  difficile,  e  sappiamo  che  realisticamente  dal 
prossimo non dobbiamo aspettarci miracoli, l’uscita da questa profonda crisi è ancora 
lontana, ma almeno auspichiamo un cambio di direzione da questo Governo che pur 
ibrido,  riesca  a  mettere  in  campo interventi  funzionali  ad  una  ripresa  soprattutto 
occupazionale per i tanti giovani.

Certo potremmo augurarci: … speriamo che accada…..ma, come affermava un grande 
uomo qualche anno fa, “ la Speranza ha senso nella misura in cui ci diamo da fare in  
prima Persona “  quindi anche Noi come cittadini  attiviamoci a far parte del possibile 
Cambiamento,  dobbiamo credere che non solo è possibile  una Italia migliore ma, 
calandoci nella nostra  quotidianità, anche un’Albano migliore può diventare realtà. 

Come Comitato di Quartiere, quest’ anno abbiamo intrapreso una serie di iniziative, 
tra cui la valorizzazione del Parco a via F. Cervi, ( è doveroso ricordare il contributo 
del nostro caro amico Giorgio Fiandesio che è venuto a mancare ); raccogliendo il 
nostro  appello  a  recuperare  la  fruibilità  di  questo  prezioso  angolo  verde,  la  Soc. 
sportiva Terme Domiziane ha ottenuto l’adozione dell’ area e si occuperà di curarne la 
manutenzione  ordinataria;  Noi,  come   Comitato  ci  siamo  fatti  carico  di  spesare, 
utilizzando parte del  fondo cassa, una perizia fitostatica per certificare lo stato di 
salute degli alberi, abbiamo anche proposto alla Amm.ne di contribuire al 50%  della 
spesa. ( ci hanno promesso di sostenere la nostra iniziativa); l’intervento verrà messo 
in campo nelle prime settimane dell’ anno.

Lo scorso maggio abbiamo incontrato il Sindaco proponendogli una serie di interventi 
per riqualificare il nostro quartiere, come più volte Vi abbiamo riportato, l’Amm.ne pur 
apprezzando le ns proposte, (alcune delle quali promette di considerare), si giustifica 
con le ristrettezze in cui versano le casse del Comune. 



Da parte nostra continuiamo a sostenere invece la necessità di una pianificazione di 
interventi  spalmati  nel  tempo che facciano parte  di  un quadro generale  sia  per  il 
nostro Quartiere che per Albano.

Va  comunque  riconosciuto,   che  alcune  richieste   sono  state  accolte  tra  cui   il 
passaggio  pedonale  in  sicurezza  sulla  salita  di  Via  L.Partica  e  la  realizzazione  di 
qualche dosso per ridurre la velocità delle auto; certo non è molto rispetto alla lista di 
cose che in questi anni abbiamo richiesto, facendoci interpreti  delle aspettative dei 
residenti  per un miglioramento della vivibilità,  miglioramento che passa anche per 
piccoli interventi ( tra l’altro se ci viene riconosciuto un comportamento virtuoso sulla 
Raccolta Differenziata è segno che abbiamo a cuore il  decoro urbano ed il  rispetto 
dell’ambiente.

Di  recente un nostro consigliere ha scritto un articolo sul giornalino Albano Team 
(vedi  link   http://en.calameo.com/read/0018625854cd80f832a51 )  che  evidenzia  come  il  ns 
quartiere, causa anche la crisi generale che inevitabilmente tocca anche i negozianti, 
stia  diventando  sempre  più   un  quartiere  dormitorio,  spingere  l’Amm.ne  a  dare 
qualche  segnale  che  dimostri  almeno  l’attenzione  verso  questa  situazione  diventa 
ancora più importante.

In questo tempo di necessità, ci è sembrato doveroso offrire un piccolo contributo alla 
Ass.ne Amici di S. Francesco per la distribuzione di pacchi alimentari alle famiglie in 
difficoltà.

A  livello  più  cittadino,  insieme  agli  altri  Comitati,  come  Coordinamento,  ci  siamo 
mobilitati per la raccolta di firme ( 1002 ) a sostegno di una petizione che richiede alla 
Amm.ne di mettere sotto tutela le Ville storiche, il Verde  pubblico e le aree boscate, 
nonché di censire gli alberi monumentali presenti sul nostro territorio.

Di recente, con la pubblicazione del manifesto “  c’è chi ci vuole ancora sudditi” 
piuttosto che cittadini a pieno titolo, abbiamo esternato il nostro disappunto sul fatto 
che  l’Amm.ne,  ad  un  anno  e  mezzo  dall’  approvazione  del  Regolamento  sulla 
Partecipazione  Popolare,  non  ha  ancora  provveduto  a  deliberare,  in  Consiglio 
Comunale,  l’  istituzione  delle  Consulte,  organo  consultivo  rappresentato  dalle 
Associazioni cittadine, in ottemperanza allo Statuto Comunale; un primo passo verso 
la Democrazia Partecipata. 

 

Lo  scorso  30  novembre,  infine,  abbiamo  organizzato  un  Convegno  con  il 
coinvolgimento di Associazioni  e Comitati dei dieci Comuni di bacino, che aveva come 
tema  la fattibilità di costituire “ l’ Unione dei Comuni dei Castelli Romani” , siamo 

http://en.calameo.com/read/0018625854cd80f832a51


riusciti a portare a  Palazzo Savelli,  otto sindaci per discutere su questo obbiettivo,  la 
conclusione ha registrato  l’impegno da parte dei rappresentanti delle diverse Amm.ni 
nel  costituire  un tavolo tecnico che studi la fattibilità di passare ad una Gestione 
Integrata Ambientale a cominciare dai rifiuti.

Con il 2013 decade, come da statuto, l’attuale Direttivo in carica ormai da due anni, 
nel mese di Gennaio organizzeremo un’ Assemblea generale dei Soci, di cui vi daremo 
informativa,  per eleggere il nuovo Direttivo e rinnovare le iscrizioni al Comitato per 
l’anno 2014.

Mi  auguro  che  attorno  al  nuovo  direttivo  si  crei  una  maggiore   solidarietà  e 
partecipazione, spesso abbiamo rinnovato l’appello ai soci e residenti nel sostenere il 
Comitato sia  nelle iniziative, dandoci suggerimenti e proposte,  ma anche presenza 
quando è importante che vi sia, è importante dimostrare che non siamo sempre i soliti 
pochi noti, …come qualcuno ci dice,  ma che quando occorre i residenti ci sono perché 
hanno  a  cuore  il  miglioramento  della  qualità  di  vita  e  riqualificazione  del  nostro 
Quartiere. Se il Comitato riesce a rappresentare il maggior numero di cittadini per tutti 
noi  sarà un importante risultato per cui  vi  chiediamo di  partecipare numerosi  alla 
prossima assemblea per il rinnovo delle cariche e del tesseramento 2014.  

Colgo l’occasione per augurare a Voi tutti e alle vostre famiglie, a nome mio e del 
Direttivo uscente, i migliori Auguri di Buone Feste e un  Nuovo Anno all’insegna della 
ripresa.

 Albano, 24 / 12 / 2013             Arturo De Marzi, Presidente del Comitato


